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НА ДЕШЕВЫХ КОРМАХ Н А  П О Д Р Я Д Е

Судя по теплой погоде, нача
ло пастбищного периода уже не 
за горами. Поэтому при всей 
занятости последними приготов
лениями к посевным работам 
нельзя забывать о подготовке 
лугов и пастбищ, животных к 
пастьбе.

В летний период принято го
ворить: «Берем большое моло
ко на дешевых кормах». К это
му и надо стремиться в хозяй
стве каждому гуртоправу.

В прошлом год\* в нашем 
колхозе за пастбищный период 
был сделан определенный шаг 
вперед. Надой на« корову по 
сравнению с уровнем предыду
щего года за лето увеличился 
на 119 килограммов молока. 
Прибавка заметная, да есть од
но «но». В хозяйстве три мо
лочнотоварные фермы. И на

всех показатели далеко не оди
наковые.

Лидер — ферма Бобровнца 
получила по 1612 килограммов 
молока от каждой коровы, а 
наша 1045. Разница заметная. 
В чем же причина? Есть ли 
какой секрет у гуртоправа 
Александра Александровича

Перекличка
гуртоправов

Цикина. обеспечивавшего надой 
более 1600 килограммов? Без
условно, отношение к своей ра
боте. профессиональное мастер
ство играют при этом не по
следнюю роль. Но н без забла
говременной подготовки паст
бищ. водоемов на получение 
большого молока в летний пе
риод надежды мало.

В бригаде Мосеево Часовен
ское пастбище считается куль
турным. Площадь его более 90 
гектаров. Все оно разбито на 
клетки. Вроде бы. паси да по
лучай дешевое «большое» мо
локо. К сожалению, у нас пока 
не все так. Со временем в 
клетках уже образовалось мно
го ненужных проходов для ко
ров, местами проволоку коро

вы оборвали. Прошлый год по
казал немало упущений в орга
низации пастбищного периода. 
Клетки с травостоем подкорми
ли только один раз. Были слу
чаи. когда коровы находились 
на пастбище без воды. Ведь 
при этом мы, наверное, поте
ряли не десятки килограммов 
молока, а больше, если в на
шем гурте паслось около 200 
коров. В августе, сентябре бы
ли срывы в доставке подкормки 
на ферму. А  она нужна коро
вам именно в эти месяцы. Кле
вера уже старые, урожайность 
низкая. В итоге каждая коро
ва из нашего гурта недодала 
200 килограммов молока в 
счет социалистических обяза
тельств.

Зарплата нам начисляется 
только с продукции. За цент
нер выплачивается один рубль 
10 копеек. Морально и матери
ально гуртоправы заинтересо
ваны в получении «большого» 
молока. А  чтобы оно было 
именно таким, надо не повто
рять ошибок прошлого года. 
Ведь пастбищный период мы 
будем заканчивать в преддверии 
70-летия Великого Октября.

А. КУЗЬМИНСКИИ,
животновод колхоза «Мосе-

Ускорение: единство слова и дела

ПЕРВЫЕ ВЛРЖП С ЛЕСОМ
Горячая пора наступила у то- 

темсккх сплавщиков. За нави
гацию коллективу сплавучастка 
предстоит переработать н отпра
вить предприятиям Вологды н 
Сокола свыше 800 тысяч кубо
метров древесины. Основной 
упор будет сделан на отправку 
ее в судах — наиболее эффек
тивным методом, исключающим 
потерн леса в пути. Таким спо
собом будет отгружено 736 
тысяч кубометров.

На всех рейдах участка уси
ленными темпами идет установ
ка R? гтлавных сооружений. В 
запанях, в устьях Леденьгн и 
Старой Тотьмы заканчивается

приплав древесины, доставлен
ной сюда из Бабушкинского 
леспромхоза.

Все коллективы будут рабо
тать по методу бригадного под
ряда. По итогам первого года 
пятилетки ускорения первенство 
завоевала бригада, руководимая 
опытным сплавщиком Д. Ф. По- 
жнловым. — победитель во 
Всесоюзном соревновании. В 
эти дни бригада трудится на 
Еденгском рейде.

В отличие от прошлых лет, 
когда переработка древесины н 
погрузка ее в суда начиналась 
после того, как заканчивалась

установка наплавных сооруже
ний, нынче эти работы ведутся 
одновременно. На Михайловском 
и Камчугском рейдах погруже
ны первые баржи. Работы эти 
выполнены в срок. Потребите
лям отправлены первые тысячи 
кубометров древесины.

Соревнуясь за достойную 
встречу 70-летия Великого Ок
тября, коллектив сплавного уча
стка обязался все работы вести 
высокими темпами и ознамено
вать юбилей досрочным выпол
нением производственных зада
ний двух лет двенадцатой пяти
летки.

А. ВОЛГИН.

СОРЕВНОВАНИЕ КОЛХОЗОВ И СОВХОЗОВ 
ПО НАДОЯМ МОЛОКА С 5 ПО 10 МАЯ 
Первая графа — наименование хозяйств, вто

рая — надоено молока в килограммах от коро
вы. третья — к уровню прошлого года, четвер
тая —• в сравнении с предыдущей пятидневкой.

«Тотемскнй» 66,3
Имени Ленина 63.2
«Велвкодворье» 58.9
«Мосеево» 53,5
«Память Ленина» 48,2
«Родина» 43,4
«Большевик» 42,2
«Погореловскнй» 40,0
«Сигнал» 39.6
«Заветы Ильича» 36.1
«Красное знамя» 35,7
«Никольский» 34.1
«Путь к коммунизму» 30.1

По району 46,9
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ПО ИТОГАМ ПЯТИДНЕВКИ 
С 5 ПО 10 МАЯ

Первая графа — ншаденование ферм, фами
лии. инициалы мастеров машинного доения, вто
рая — надоено молока в килограммах от ко
ровы. третья — в сравнении с тем же периодом 
прошлого года.

ЛУЧШ ИЕ ФЕРМЫ 
Колхоз имени Левина 

ферма Исаево 77.4
Совхоз «Тотемскнй» 

ферма Варннцы-1 66.9
Колхоз «Велнкодворье» 

ферма Воронино 60.8
ЛУЧШ ИЕ М АСТЕРА МАШИННОГО ДОЕНИЯ 

Колхоз имена Ленина 
Соболева Г. М.
Протопопова М. П.

Совхоз «Тотемскнй»
Зимина В. В.
Вахрушева В. Г.

Колхоз «Велвкодворье»
Зайцева Н. И.

78.8

*5.6

63,8

СВЕДЕНИЯ О ХОДЕ ВЕСЕННЕ ПОЛЕВЫХ 
РАБОТ НА 11 МАЯ

Первая графа — наименование хозяйств, вто
рая — вспахано, третья — подготовлено, четвер
тая — посеяно (все в гектарах).
«Никольский» 177 40 31
Имени Ленина 151 32 32
«Сигнал» 150 — —

«  Погорел овскнй »
«Велвкодворье»
«Тотемскнй»
«Путь к коммунизму»
«Большевик»
«Родина»
«Север»
«Память Ленина»

По району

147 61
136 120
105 —
70 70
58 30
43 43
37 12
25 —
1099 4*

Весь объем весенне-полевых 
работ в нашем колхозе выпол
нят нынче три механизирован
ных звена на коллективном под
ряде. Механизаторы, возглавля
емые коммунистами И. В. Юр- 
энным и А. Ф. Шиховым, 
Н. Г. Шестаковым, подкармли
вают посевы озимых, многолет
них трав, лугов н пастбищ, па
шут, выборочно (еще не везде 
позволяет почва) культивируют 
и дискуют поля. Они же в бли
жайшие дни уложат в почву

+  9,8 

+  5.6 

4-25.1

+  11,3

+16.0

+31.5

семена зерновых культур.
На 11 мая вспахано 150 гек

таров. Впереди второе звено, 
руководит которым Иван Васи
льевич Юрзнн. Вспашка ведет
ся круглосуточно. Более чем 
на 400 гектарах внесена в поч
ву минеральная подкормка.

По итогам пятидневки в 
честь победителей будет поднят 
флаг Трудовой славы.

Л. ЖДАНОВА, 
бухгалтер колхоза «Сиг
нал».

НЕ ДОПУСКАЮТ РАЗРЫВА
Трудно начинается посевная- 

87 в совхозе «Погореловскнй»: 
почвы поспели не везде, работы 
приходится вести выборочно, 
маневрировать техникой. Меха
низаторы стараются не допус
кать большого разрыва между 
подготовкой почвы и укладкой в 
нее семян зерновых. Так, на 
11 мая вспахано двумя механи-

Это праздник

зированными подрядными звень
ями 147 гектаров, подготовлен 
к посеву 61, семена (в основном 
ячменя) уложены в почву на 
50 гектарах. Всего на посевной 
занято 15 тракторов.

3. СЛАСТНИКОВА, 
секретарь парткома совхо
за «Погореловскнй».

с сединою на висках
9 мая для тотьмичей по 

доброй традиции началось с 
митинга, посвященного пра
зднованию Победы. На го
родской площади, несмотря 
на хмурую дождливую пого
ду. было многолюдно. Почет
ный караул у памятника во- 
ннам-тотьмичам, погибшим в 
годы Великой Отечественной 
войны, несли ветераны, ком
сомольцы. воины, красногал
стучная пионерия. Играл ду
ховой оркестр.

Торжественный митинг, по
священный 42-н годовщине 
Победы над фашизмом, от
крыла первый секретарь рай
кома партии Тамара Никола
евна Чухина. В своем позд
равлении она отметила ог
ромный вклад ветеранов вой
ны н труда в воспитание под
растающего поколения в ду
хе патриотизма, пожелала до
брого здоровья, долгих лет 
жизни под мирным небом, 
успехов в труде, учебе.

— Мы чтим память тех. 
кто отдал свою жизнь за 
светлое будущее человечест
ва. за всех нас, ныне живу
щих, — такими словами на

чал свое выступление воен
ком района Николай Трифо
нович Гаврнльченко.

К памятнику воинам-тоть- 
мнчам, погибшим в годы 
войны, возлагаются гирлян
ды, цветы.

От имени членов совета 
ветеранов войны и труда 
выступил Борис Дмитриевич 
Попов.

— Война в прошлом. — 
взволнованно говорит он. — 
Но фашизм полностью не уни
чтожен. После победы он за
таился, сменил маску, поэто
му новое поколение’ людей, 
выросшее под знаменем По
беды, для которого война из
вестна по рассказам отцов, 
должно знать, что это такое. 
Молодые должны хранить бо
евые и трудовые традиции 
отцов н матерей н быть всег
да готовыми защищать свою 
Родину.

Завершилось торжество по 
случаю Дня Победы празд
ником песни, в котором при
няли участие коллективы ху
дожественной самодеятель
ности города.

Л . ВАСИЛЬЕВА.

Городам и селам—хорошеть
В принятом исполкомом об

ластного Совета народных депу
татов решении о проведении 
работ по благоустройству горо
дов. сел. поселков, населенных 
пунктов и предприятий отмеча
ется: стремясь достойно встре
тить 70-летие Великой Октябрь
ской социалистической револю
ции. многие трудовые коллекти
вы приняли конкретные обяза
тельства по участию в благо
устройстве на 1987 год.

ПОДДЕРЖИВАЯ ИНИЦИА
ТИВУ ТРУДЯЩ ИХСЯ, и с . 
ПОЛКОМ ОБЛАСТНОГО СО
ВЕТА НАРОДНЫ Х ДЕПУТА
ТОВ ОБЪЯВИЛ ВЕСЕННЕ- 
ЛЕТНИП СЕЗОН С 15 АПРЕ
Л Я  ПО 1 ОКТЯБРЯ 1987 г. 
ПЕРИОДОМ АКТИВНОГО 
БЛАГОУСТРОЙСТВА ГОРО
ДОВ. СЕЛ. ПОСЕЛКОВ. НА- 
СЕЛЕННЫХ ПУНКТОВ И 
ПРЕДПРИЯТИИ.

ПО Р О Д Н О Й  С Т Р А Н Е
50 Горький. Поле Горячкиных— 
87 так назвали в разгар посевной
— жители небольшой деревни Ко-
— рево Княгнтшского района рас-

7 кинувшиеся вокруг земли. А
— дом. в котором живет старей-
7 шнй механизатор колхоза имени

— XXII съезда КПСС А. Горяч- 
214 кнн, окрестили полевым станом.

Под крышу отчего дома вместе 
с женами ii детьми перебрались 
с центральной усадьбы сыновья 
ветерана Сергей и Александр. 
Потомственные хлеборобы Го
рячкины — отец и два сына— 
взяли на семейный подряд 410 
гектаров земли.

(ТАСС).
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Коллегия агропромышленного объединения, президиум рай* 
кома профсоюза работников агропрома подвели итоги соцналнс* 
тического соревнования среди организаций и предприятий 
РАПО, коллективов молочнотоварных ферм, работников живот
новодства района за первый квартал 1987 года.

Признаны победителями

:---- : j it . 12 мая 1087 года

К юбилею готовятся все горожане. Разработан п*,п бла
гоустройства города, намечены мероприятия, тр. С.укицне 
средств н времени, закреплены ответственные лица Плани
ровали много, а что же сделали?

Рейд, проведенный в апреле депутатами городского Сове
та н работниками санэпидемстанции, показал, что руково
дители многих предприятий н организаций так и не приняли 
мер по наведению порядка около своих ведомственных до
мов.

В антисанитарном состоянии 
территории у домов домоуправ
ления. ремтехпредпрнятня. То- 
темского леспромхоза, совхоза 
«Север». механизированного 
лесхоза. СИТУ-17. СМУ трес
та «ВологдагражданстроЙ». СУ 
«Вологдалесстроя», РАПО. За
хламлены территории у мага
зинов горпо. орса порта Тотъ- 
ма. ресторана. 'Завалены быто
выми отходами склоны Сухоны. 
Ковды, П.-Деньги.

У домов 1IMK-15 (по ули
цам Клочихкна, Ленина, Меха
низаторов). порта Тотьма (Воро
шилова. Клочихина). Агропром- 
хпмин (Запольный пер.), МСО 
(Луначарского, Механизаторов) 
не производится очистка и ре
монт сборников нечистот. Ру
ководители этих организаций 
предупреждены.

Такое состояние дворовых 
территорий представляет боль
шую эпидемиологическую опас
ность, особенно для детей, ко
торые из-за отсутствия в боль
шинстве дворов детских площа
док вынуждены играть на за
хламленных территориях. А 
ведь всем известно, что с на
ступлением теплой погоды все 
нечистоты являются источником 
инфекционных заболеваний.

К  850-летию Топьмы

Кроме того, захламление на
ших дворов, скверов, склонов 
рек*, оврагов делает непригляд
ным внешний вид города, кото
рый летом посещают туристы н 
гости со всех концов нашей 
страны.

К сожалению, руководителей 
названных предприятий и орга-

НАВЕСТИ
ПОРЯДОК!

низацнй и многих других это 
не беспокоит. Некоторые из них 
не считают нужным присутствие 
на заседаниях исполкома, учас
тие в работе сессий городского 
Совета, где обсуждаются во
просы благоустройства. Так. на 
последней сессии отсутствовало 
большинство приглашенных ру
ководителей и депутатов. Види
мо, исполкому городского Сопо
та необходимо ставить вопрос 
об исполнительской дисциплине 
руководителей и отдельных де
путатов и привлекать их к стро
гой ответственности за игнори

рование решений исполкома.
Месячники благоустройства 

проводятся каждый год. Но до 
сих пор наблюдаются одни и те 
же нарушения: захламлены тер
ритории у ведомственных домов, 
не вывезены нечистоты. В про
шлом году в административную 
комиссию горисполкома были 
переданы материалы на 12 ру
ководителей. не выполняющих 
решений горисполкома. Из них 
оштрафованы т. Кушерскин 
(СМУ треста «Вологдаграждан
строЙ»). т. Некрасов (ПМК-15). 
т. Некрасов (ПМК-1367), т. Ио
лов (Агропромхимня). т. По
повский (СУ треста «Вологда- 
лесетрой»). Но. видимо, долж
ных выводов они не сделали, 
так как и в этом году терри
тории у жилых домов большин
ства этих организаций не стали 
чшце.

Не проявило организованнос
ти по благоустройству и озеле
нению города и РПУ жилищно- 
коммунального хозяйства.

С 15 апреля решением гор
исполкома объявлен двухмесяч
ник благоустройства, санитар
ной очистки и озеленения. Что
бы наш город был чистым и 
зеленым, сделать нужно очень 
многое. Главное — не быть 
равнодушным. Ведь от каждого 
из нас зависит, как будет вы
глядеть город в год своего 850- 
летня. Город наш — нам его 
и благоустраивать.

В. МОРОЗОВ,
главный санитарный врач
района.

Победителем среди организа
ций и предприятий РАНО по 
пероой группе признан коллек
тив межхозяйствспной строи
тельной организации. Илаи вво
да основных фондов выполнен 
на 111,1 процента, ввода жилья 
— на 110, производительности 
труда — на 106,7 процента. 
Коллективу присужден перехо
дящий красный вымпел и де
нежная премия в сумме 500 
рублей.

По второй группе победите
лем стал коллектив мясоком
бината, выполнивший план по 
объему реализации продукции 
на 113,6 процента, валовой 
продукции на 121,1, производи
тельности труда — на 115 про
центов. Выполнены договоры 
контрактации. Коллективу при
сужден переходящий красный 
вымпел и денежная премия в 
сумме 300 рублей.

Среди коллективов молочно
товарных ферм по первой груп
пе лучшим признан коллектив 
фермы Вороннно колхоза «Ве- 
ликодворье», получивший за 
первый квартал нанвысший ва
ловой надой в расчете на одну 
доярку — 399 центнеров, до
бившийся прибавки молока в 
надоях к соответствующему пе
риоду прошлого года на 82 
центнера. Вся продукция реа
лизована первым сортом. Кол
лективу присужден переходя
щий красный вымпел н денеж
ная премия в сумме 60 рублей.

По второй группе победите
лем признан коллектив фермы 
Кудринская колхоза «Родина», 
получивший валовой надой по 
ферме 1618 центнеров, в рас
чете на одну доярку — 202 
центнера. Прирост в надоях к 
прошлому году составил 42 
центнера. Все молоко сдано 
первым сортом. Коллективу 
присужден переходящий крас
ный вымпел и денежная премия 
в сумме 80 рублей.

В соревновании мастеров от
корма победителем по первой 
группе признан коллектив фер- 
мы № 1 колхоза имени Лени
на, получивший среднесуточный 
привес молодняка 660 граммов, 
имеющий стопроцентную со
хранность поголовья. Коллекти

ву присужден переходящий 
красный вымпел и денежная 
премия в сумме 50 рублей.

По второй группе победите
лем стал коллектив фермы Сро- 
днно колхоза «Родина», полу
чивший среднесуточный привес 
молодняка 632 грамма, обеспе
чивший полную сохранность 
скота. Коллективу присужден 
переходящий красный вымпел 
н денежная премия в сумме 40 
рублей.

Среди мастеров машинного 
доения по первой группе побе
дителем соревнования признана 
доярка фермы Вороннно колхо
за «Велнкодворье» Манефа Ива- 
новна Зайцева, получившая ва
ловой надой молока 442 цент
нера (прибавка к прошлогодне
му уровню составила 41 цент
нер). Выполнены социалистиче- 
ческие обязательства: операто
ры машинного доения фермы 
Задняя совхоза «Тотемский* 
Ольга Сергеевна Куканова и 
Екатерина Васильевна Некрасо
ва, получившие за первый квар
тал надой молока от коровы 
1117 килограммов (прибавка 
составила 476 килограммов).

По второй группе победите
лями признаны доярка колхоза 
«Родина» Галина Васильевна 
Панова, получившая валовой 
надой 210 центнеров, прибавку 
к прошлогоднему уровню 24 
центнера: доярка колхоза
«Большевик» Валентина Плато
новна Капустина, получившая 
надой от фуражной коровы 633 
килограмма, «плюс» к прошло
годнему уровню — 21 кило
грамм.

Всем победителям присужде
ны переходящие красные вым
пелы и денежные премии в 
сумме 25 рублей.

В индивидуальном соревнова
нии мастеров откорма победите
лем признана мастер по откор
му молодняка колхоза имени 
Ленина Римма Александровна 
Немнрова, получившая средне
суточный привес молодняка 815 
граммов, обеспечившая стопро
центную сохранность молодня
ка. Р. А. Немнровой присуж
ден переходящий красный вым
пел, денежная премия в сумме 
25 рублей.

2 □  Лк 57 (8146) ЛЕНИНСКОЕ ЗНАМЯ

Партийная жизнь: обсуждаем решения 
—  январского Пленума Ц К  К П СС  ______

Собрание, которое «не состоялось»
Д О Н А Ч А Л А  лартийио-ком- 

сомольского собрания в 
колхозе «Мосеево», на котором 
предстояло обсудить материалы 
январского (1987 г.) Пленума 
ЦК КПСС, оставалось немного 
времени. Второй секретарь рай
кома партии II. К. Рычков ре
шил побеседовать с людьми с 
тем, чтобы иметь представление 
об их жизни, о делах в хозяй
стве.

Встречи с механизаторами в 
ремонтной мастерской, с живот
новодами фермы Часовное, ра
ботниками торговли и медицин
ского обслуживания, с пенсио
нерами показали, что за послед
нее время мосеевцы стали жить 
лучше. И дело нс только в 
том, что заметно окрепла эко
номика хозяйства, что нет сей
час проблемы с жильем и ус
пешно решаются вопросы соци
ально-культурной сферы. Дру
гое более важно - сельские 
жители с одобрением восприни
мают все то новое н прогрес
сивное, что так упорно внедря
ется в нашу повседневную 
жизнь.

Они говорили о том. что 
улучшаются условии работы жи
вотноводов. что больше стало 
разнообразных товаров в мага
зинах, хорошо работает комп
лексный приемный пункт РПУ 
бытового обслуживания, постро
ен новый медпункт. Но люди не 
могут уже довольствоваться 
только достигнутым.

— У нас неплохая квартира. 
Муж — шофер, прилично в 
колхозе зарабатывает. Третий 
вот ребенок в семье появился. 
Все бы хорошо, но одного не 
хватает — сарайкн. где могли 
бы мы держать корову, — рас
сказывает ветфельдшер Вален
тина Цпкнна.

С ЛОВООХОТЛИВЫЕ ста
рушки, одобряя меры, на

правленные на борьбу с пьян
ством и алкоголизмом, посето
вали на то, что без бутылки 
водки им пока ие обойтись: чем 
же рассчитываться с механи
затором, который поможет за
готовить дрова на зиму, доста
вит корма на личное подворье? 
Вот если бы эту помощь орга
низовали в централизованном 
порядке...

Колхозники жаловались на 
хвлод в детском саду зимой, на 
те. что давно не проводили ре
монт благоустроенного жилья.

что в Доме культуры показы
вают старые-престарые филь
мы. что нет надежного тран
спортного сообщения с рай
центром.

Все это, казалось бы. лишь 
досадные мелочи, но они не 
могут ие насторожить: подала 
заявление об уходе чета моло
дых животноводов, собирается 
покинуть Мосеево медработник 
вместе с мужем - -  колхозным 
механизатором и двумя мало
летними детьми... Причины на
зывают те же: холод в детсаду, 
квартира, требующая ремонта... 
Никто не жаловался на усло
вия труда, на заработную пла
ту. Выходит, деревенских жите
лей больше беспокоят вопросы 
социального плана, которые н 
призваны решать правление 
колхоза совместно с сельиспол- 
комом. профкомом и парткомом.

АЛ  Ы БЫЛИ твердо убежде- 
ны, что этот важный раз

говор наверняка получит свое 
продолжение на открытом пар
тийном собрании, на котором 
никак нельзя было обойти во
просы, касающиеся перестройки 
и кадровой политики партии.

Доклад о задачах партийной 
организации колхоза в соответ
ствии с требованиями январско
го Пленума ЦК КПСС сделал 
член райкома партии, предсе
датель колхоза Н. В. Федотов- 
екпй. Доклад был толковый: 
анализ успехов и упущений, 
многообещающие перспективы 
развития хозяйства, заметный 
подъем трудовой активности 
людей — все в нем нашло от
ражение. Словом, было о чем 
потолковать на собрании ком
мунистам и комсомольцам. Но 
случилось непредвиденное (прав
да. как позднее оказалось, да
леко не для всех из присутст
вующих)...-

После последних слов доклад
чика в клубный зал вползла и 
прочно обосновалась устойчи
вая тишина. Нелегкая задача 
выпала на долю ведущего со
брание П. Н. Попова. Он вна
чале предложил добровольно пе
рейти к обсуждению доклада. 
Но напрасно — зал мол
чал. Тогда Павел Николаевич 
стал приглашать к выступле
нию: «Слово главному экономи
сту Цикнной!.. Секретарю ком
сомольской органнзацшт Садо- 
новой!.. Заведующему ремонт
ными мастерскими Цикину!..».

Результат тот же. Председа
тель начал было перекличку 
заново, но ему указали, что 
это ие производственное сове
щание и не обязательно при
влекать к выступлениям только 
специалистов, ведь в зале много 
рядовых коммунистов, имеющих 
такой же партийный билет и 
им должно быть небезразлично 
положение* дел в хозяйстве.

Д ОПУСТИМ, что так оно и 
было, что люди в душе не 

оставались безучастными к 
происходящему, по факт оста
вался фактом - все упорно 
молчали. Правда, встали за 
трибуну ненадолго председа
тель Мосеевского сельсовета 
А. В. Гладковская, механик 
М. Н. Конев.., Но они не в 
счет, нм «по штату» выступать 
положено. Куда обидней, что 
рядовые коммунисты отсиде
лись. отмолчались. И это на 
собрании. когда должны были 
решаться важнейшие вопросы 
жизни коллектива, дальнейше
го развития хозяйства!

— А  у нас всегда так — 
молчком! — выкрикнули из 
задних рядов. Н зал с этим 
мнением молчаливо согласился.

Почему же не получилось де
лового. доверительного разгово
ра на собрании? Из частных 
разговоров с коммунистами 
сложилось такое мнение: людей 
в Мосееве отучили говорить от
крыто то. о чем они думают. 
Нет, им не запрещают высту
пать. пожалуйста, нм просто не 
оставляют на это времени, так 
как в обсуждении вопросов 
участвуют, как правило, руко
водители и специалисты. По 
списку...

Особенно принижена роль со
браний в бригадных парторгани
зациях, которые практически не 
оказывают никакого' влияния на 
партийную жизнь коллектива. 
Проводятся они чаще ecefo для 
проформы. II партком смирил
ся с таким положением. Не слу
чайно в хозяйстве так вяло вне
дряются в производство элемен
ты бригадного подряда, чековая 
система учета затрат.

Вот так, впустую, пропало 
несколько часов (рабочего!) вре
мени для мосеевскнх коммуни
стов и комсомольцев.

В. ДУРОВ, 
корр. «Ленинского знаме
ни».

Уроки в школьном колхозе

Первый в Винницкой области школьный колхоз, полностью 
управляемый учащимися, создан в селе Сокол Могилев-Подоль- 
ского района. В его распоряжение местный колхоз нмепи Ча
паева выделил землю, ферму, машины а механизмы. «Юному 
чапаевцу» (так назвали школьники колхоз) определены планы 
урожайности сахарной свеклы, кукурузы, овощей. На ферме 
ребята выращивают первотелок для молочного стада.

Самостоятельность учащихся сказывается и в управления. 
Хозяйством руководит совет бригадиров во главе с председате
лем. Каждый класс — это единый производственный коллек
тив, в его совет входят бригадир, комсорг и староста класса. 
Они определяют КТУ, размер заработной платы. В «Юном ча- 
лаевце» трудится 164 человека.

НА СНИМКЕ: старшеклассницы (слева направо) В. Жмуд. 
Т. Волошина, В. Кобзар н Т. Щербнй. Сегодня их вахта в те
лятнике.

Фото ТАСС.
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ПРЕВЫШЕНИЙ ПОЛНОМОЧИЙ
На одной нз «Страниц действенности» ,  дав редакции от

вет на критический материал «Предприимчивые водители», 
начальник АТП  попросил работников ГАИ  ответить на за
данные коллективом водителей вопросы. Сегодня водителям 
отвечает старший инспектор ГАИ  капитан милиции В. А. 
Трескнн.

•НЕТ УСКОРЕНИЯ БЕЗ 
КАЧЕСТВА*. «Н А  ПОЗИ
ЦИИ ВЫЖИДАНИЯ >, 
«СНОВА АВМ В ПРОС
ТОЕ» в .т: IX материалах, 
опубликованных в газете 
«Ленинское знамя», был no,iBt ргнут : микс совхоз 
«Север», в частности, его 
инженерная служба. за 
плохую организацию ремонта 
и техническое обслуживание 
машинно-тракторного парка.

«В  хозяйстве проведена 
реконструкция ремонтных ма
стерских. штат ее укомплек- 
тсван электросварщиком, 
кузнецом, слесарями, — со
общает в редакцию газеты 
директор совхоза В. А. Во- 
ропанов. — В райагроснаб 
дана заявка на недостающее 
сборудование. Чтобы повы
сить устойчивую работу

АВМ-0,65, для замены ча
стично изношенных узлов 
приобрели аналогичный аг
регат в колхозе «Великодво- 
рье». В апреле — мае будет 
проведен ремонт АВМ и зер- 
н ос утильного хозяйства.

Для проведения полевых 
работ летом будут созданы 
хозрасчетные подрядные зве
нья на производстве зерна и 
силосных культур, а также 
по прессованию сена».

В. А. Воропанов ответил 
редакция п еще на один .ма
териал. опубликованный в 
»\ь 12.

«ВСЕ ЗАВИСИТ ОТ ОР
ГАНИЗАЦИИ *. В данной 
корреспонденции речь шла о 
недостатках в организации 
труда на животноводческом 
комплексе. В настоящее вре
мя, по словам директора, 
мастера откорма перешли на 
коллективный подряд, сры
вов в подвозе кормов нет. На 
комплексе организована раз
возная торговля.

«ПИСЬМО БЕЗ ОТВЕ
ТА ». Под таким заголовком 
был опубликован материал, 

i рассказывающий о недостат- 
; ках в сохранности общест

венного скота в совхозе «То- 
темскнй». В ответе за под- 

директора хозяйства 
Б. В. Жданова, секретаря 
парткома В. А. Савкова и 
главного ветврача В. Н. Ба-

даннна говорится следующее: 
< Для снижения падежа кру
пного рогатого скота прово
дятся профилактические ме
роприятия. Внимательно рас
сматривается каждый акт на 
случай падежа. С виновных 
взыскано 1733 рубля при 
ущербе 2499 за 36 голов мо
лодняка крупного рогатого 
скота».

«Л И Ш Ь  БЫ МЕСТО НЕ 
ПУСТОВАЛО». В ответ на 
письмо жителей поселка Ок
тябрьский по поводу нехват
ки педагогических кадров в 
детском саду заведующая 
рово А. А. Лепехина сооб
щает. что там числится 
шесть работников, двое из 
них, О. А. Беляевская и 
С. А. Коротана, имеют пе
дагогическое образование. Но 
в настоящее время они на

ходятся в отпуске по уходу* 
за детьми, поэтому работа
ют воспитателями не специа
листы.

В настоящее время, про
должает заведу ющая роно, в 
районе ощущается острая не
хватка педагопгческих кад
ров в детских дошкольных 
учреждениях. Поэтому шко
лам увеличен план направ
ления* выпускников на до
школьные отделения. Исполь
зуется и такая форма, как 
направление на учебу в пед
училища за счет предприя
тия.

К сожалению, такой воз
можностью не пользуется То- 
темский леспромхоз — нл 
один выпускник школ не 
учится в педагогическом уче
бном заведении за счет лес
промхоза.

В прошлом году в детские 
дошкольные учреждения рай
она распределены семь моло
дых специалистов: пятеро 
направлены на работу в дет
ские сады колхозов, двое — 
сплавучастка, так как они 
учились по целевому напра
влению данных хозяйств и 
предприятия.

На 1987 — 1988 учебный 
год в заявку облоно на педа
гогические кадры включен и 
Октябрьский детсад. При 
удовлетворении ее будет на
правлен туда работник с 15 
августа 1987 года.

Если водитель, находясь в 
рейсе, попутно подвез пешехо
да, то в этом нет никаких на
рушений. Если же этот води
тель получит или потребует за 
услугу вознаграждение, то та
кой факт расценивается как на
рушение и виновник понесет от
ветственность.

В ряде автохозяйств сущест
вует запрет на перевозки пас
сажиров в грузовых автомоби
лях. В таком случае на каби
нах имеется надпись: «Перевоз
ка пассажиров запрещена». Де
лается это в целях безопаснос
ти.

Чтобы ответить на второй во
прос водителей, Госавтоинспек- 
ция провела проверку. Факт 
наказания водителей искажен. 
Александр Казаринов за ука
занное в ответе нарушение не 
наказывался. Но в данной си-

Прошу разобрать мою жало
бу н ответить мне: постоянно 
получаю письма без штампа, 
два же письма, явно видно, 
кем-то проверены. Потому мне 
приходится отсылать письма не 
в Медведево, а в Тотьме. Что 
же, и получать «до востребо
вания» в Тотьме?!

С. АБАНИН.
д. Медведево.
По письму С. Н. Абанина 

райпрокуратурой проведена про
верка.

Изложенные в письме факты 
нарушения работниками Медве- 
девского отделения связи тайны 
переписки объективного под
тверждения не нашли. Установ
лено. что начальником отделе
ния связи Н. А . Рязановой ос
лаблен контроль за соблюдени
ем порядка регистрации посту
пающей корреспонденции, в ре
зультате чего доставленное поч
тальоном А. Я. Поповой из обл
потребсоюза письмо оказалось 
без входящего штампа.

Н. А . Рязанова и А . Я. По
пова предостережены о недо
пустимости нарушения закона.

В. СТОЛЯРОВ, 
прокурор района.

Дорогая редакция.
Обращаются к вам жильцы 

дома 74 по улице Белоусов-

туации оказались другие води
тели АТП : Момотов и Сизиков. 
На Момотова был составлен 
протокол работниками Вологод
ской Госавтоинспекции и выс
лан по месту работы, чтобы 
администрация предприятия 
приняла меры. Ведь как может 
водитель в рабочее время на
ходиться в очереди у  винного 
магазина и приобретать спирт
ное? Большегрузный автомо
биль в это время простаивал.

Однако, ни Сизиков. ни Мо
мотов в данном случае Госавто- 
инспекцней не наказывались. 
Потому никакого превышения 
полномочий дорожной службы 
здесь не было.

Чтобы прямо ответить на во
прос, —  относятся ли к коры
стным случаи самовольного ис
пользования водителями (дол
жностными лицами) государст-

R0 ВАШИМ 
П И С Ь М А М

с кая. Когда же обратят викма- 
маиие на наш дом?! Построен 
он очень давно, но дождаться 
капитального ремонта мы не 
можем. Зимой в квартирах 
очень холодно, в сильные мо
розы бывает даже минусовая 
температура, промерзают стены. 
Печи тоонм по два раза вдень, 
но тепла они не держат. А  в 
доме много маленьких детей.

Кроме того, туалеты и по
мойные ямы в нашем доме не 
чистятся. Неоднократно обра
щались в домоуправление. Обе
щают, но все остается по-преж
нему.

ДВОИНИШ НИКОВА,
Ш И Ш КИ Н А.

КОРОБИЦЫ НА 
и еще семь подписей.

Жалоба жильцов о необхо
димости ремонта рассмотрена.

Дом Ле 74 по улице Белоу- 
совская будет поставлен на ка
питальный ремонт по исполне
нии сметно-технической доку
ментации, которая заказана в 
1985 году. Текущий ремонт 
тротуаров, заборов, ворот, по-

не выло
венных транспортных средств в 
личных целях, если при этом 
не оплачены в установленном 

. порядке расходы, связанные с 
1 использованием этих транспорт- 
| ных средств, мы приводим вы- 
' лиску из разъяснений Госавто

инспекции МВД СССР.
При выявлении таких фактов 

наличие или отсутствие коры
стных целей необходимо уста
навливать в каждом конкретном 
случае отдельно. Например, ис
пользование государственного 
транспортного средства в вы
ходные дни для личных нужд 
на даче носит корыстный харак
тер. Отсутствует корысть, если 
водитель отклонился на незна
чительное расстояние от уста
новленного маршрута в случае 
какой-либо крайней необходимо
сти (для покупки в магазине 
продуктов питания или лекарств 
в аптеке и т. п ). В таких слу
чаях практикуется направление 
материалов на рассмотрение 
трудовых коллективов, народно
го контроля, администрации, 
вышестоящих организаций.

Именно так и поступили ра
ботники Вологодской ГАИ.

мойных и выгребных ям произ
водится регулярно.

Текущий ремонт квартир дол
жен производиться за счет 
жильцов.

С. СИМОНОВ, 
начальник РПУ жилищно- 
коммунального хозяйства.

ОТ РЕДАКЦИИ. Вместе с 
депутатом городского Совета 
В. Г. Базаровой наш корреспон
дент побывал в доме .V  74 по 
улице БелоусовскоЙ.

— Уж не помним, когда чис
тились наша туалеты, хота за
явки подаем регулярно. А  на
счет выгребных ям — смотри
те сами...

На самом дворе перед домом 
«сняли» два грязных горба от
ходов. На этом бы месте уст
роить детишкам песочницы. Но» 
видно, работников Ж ЕХ мало 
заботит благоустройство дво
ров. они даже свои прямые обя
занности не могут выполнить 
добросовестно. Жители расска
зали нам о том. что каждый 
год им приходится рыть лопа
тами здесь асе во дворе ямы я 
закапывать отходы.

У  нас нет основания ие ве
рить жителям, тем более, если 
товарищ Симонов присылает в 
редакцию не проверенные от
писки.

Газета выступила. 
Что сделано?

Директор общепита Г. А. 
Елисеева вместо ответа на ма
териал газеты «Когда ослаблен 
контроль» (>А 19 от 14 февра
ля 1987 года» сама задает во
прос: * Как навести порядок в 
кафе «Ромашка» в дни торгов
ли пивом? Сами работники сде
лать это не в силах. Торговать 
же пивом мы обязаны. так как 
на это остановлен план. Стран
но другое: рабочее время, а 
людей в спецовках в «Ромаш
ке» — тьма. Около винно-водо*

| чного магазина установлен ба
рьер. дежрит наряд милиции.
У  нас же ничего этого нет... 
Мы не оправдываемся, мы ea
rn просим помощи».

Зов о помощи работников 
общепита обязательно должен 
привлечь внимание соответству
ющих организаций: горпо,
РОВД. Но что же. без газеты, 
без писем в редакцию читате
лей нельзя было решить во- 
прос н /. сального культурного 
обслуживания посетителей в 
«Ромашке» или работники за
кусочной не замечали беспо
рядков, считали такое положе
ние дел нормальным? Ведь ес
ли существует беспорядок, с 
которы f нельзя справиться кол
лективу саонми силами, надо 
обратиться в соответствующие 
Ср'сЖЫ. ' К . о Допустить. H i J 
••'.-■и >же принимались, но не

привели к положительному ре
зультату. Однако, сб этом ни
чего не сказано в ответе. Зна
чит. все-таки ждали, пока с не
достатками начнет бороться га
зета?!

Надо сказать, что жалоб гя 
работу’ общепита в почте редак
ции достаточно. Об этом мож- 
I-о судить хотя бы потому, что 
мы получили из этой организа
ции сразу три ответа на крити

ческие материалы. И приходит
ся констатировать, что ни один 
из них не говорит о принятых 
мерах.

Понимая, что проблем у ра
ботников общепита достаточно, 
предлагаем поднять их на стра
ницах нашей газеты. Ведь пока 
нельзя сказать, что коллектив 
сообщает в редакцию о новос
тях в своем производстве, под
нимает проблемы общественного 
значения. Нет. пока из общепи
та идут только официальные от
веты на критические материа
лы.

«И  сожалению, наш ресторан 
не пользуется уважением среди 
тотьмичей, - пишет в очеред
ном ответе Г. А . Елисеева на

материал «Хотим жить по-но
вому». И далее директор обще
пита жалуется на нехватку ка
дров. на то. что в свое время 
ресторан одолевали пьяницы, да 
и теперь публика данного уч
реждения оставляет желать луч
шего. «М ы много раз обраща
лись за помощью в отделение 
милиции, выходили на райис
полком. на райком комсомола. 
— сообщает далее Г. А. Ели

сеева. — но существенной по
мощи ни от кого не получили. 
А  одни мы с такой публикой, 
которая одолевает ресторан по 
вечерам, справиться не можем».

И все же, нам кажется, что 
далеко не все свои возможности 
используют работники общепита, 
чтобы сделать ресторан куль
турным. привлекающим к себе 
и а  отдых, учреждением. Ведь 
не секрет, что можно зайти в 
ресторан вечером и окажется, 
что там не только не польешь 
какого-нибудь приготовленного 
напитка, но и простого сока нэ 
банки не нальют— нету. А  ведь 
было время, когда в Тотьме из- 
г- v  вл; ли кефир, мороженое

В стране есть много поло

жительных примеров отдыха 
вечером в безалкогольных кафе 
и ресторанах. Значит, там дру
гая организация труда, другое 
отношение к делу. Надо съез
дить. перенять опыт, готовить 
в ресторане то. что заинтересу
ет трезвых людей. Большое 
значение имеет, конечно, куль
турная программа.

Г. А. Елисеева обращается к 
.молодежи: «Комсомольцы, напи

савшие заметку «Хотим жить 
по-новому», не должны оставать
ся в стороне. Их досуг в целом 
зависит от них же самих. В 
прошлом году были попытки 
проводить мероприятия в ресто
ране. Нам кажется, это было 
успешно, мы радовались. Но по
чему же комсомольцы сами от
ступили от начатого дела? По
жалуйста. приходите, проводи
те отдых, мы со своей стороны 
примем все меры по качествен
ному приготовлению блюд и 
разработке ассортимента. За
планирован и ремонт залов ре
сторана. улучшение его интерь
ера».

Хотелось бы знать, что дума
ет 1 айонный комитет комсомо

ла по этому поводу. Ведь по- 
прежнему не имеет молодежь 
своего центра, своего молодеж
ного кафе или другого какого- 
то штаба по проведению органи
зованного досуга. По-прежнему 
остается открытым вопрос, ко
торый задала и Г. А. Елисеева: 
почему прекратило работу от
крытое было молодежное ка
фе? Если были проанализирова
ны причины этого, то каковы 
они?

Получила редакция ответ из 
общепита по поводу письма чи
тательницы А. Цикнной, напе
чатанного в 21 от 19 февра
ля этого года под заголовком 
«А  как же качество?». Г. А. 
Елисеева согласна с млением 
автора письма, что качество вы
пекаемых изделий низко. «При
чина. —  объясняет директор 
общепита, — в плохих дрож
жах и маргариновой продукции. 
Над ассортиментом выпекаемых 
изделий мы работаем, сложив
шееся положение исправим*.

Ну что ж будем над-мтьег. 
что общепит наладит свою ра
боту’ и больше не придут в ре
дакцию жалобы. А  соответству
ющие организация помогут в 
этом: горпо, райпотребсоюз,
РОВД, районный комитет ком
сомола. отдел культуры.

ОТ ДЕТ 
ДЕЙСТВЕННОСТИ.

ВМЕСТО ОТВЕТА— ПРОСЬБА О ПОМОЩИ
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Из почты Кондрата Осокина

БЕСПЛАТНОЕ «Т А К С И »
Нередко мы сетуем на то. 

что специальные службы горо
да: скорая помощь, милиция, 
дежурная горгаза прибывают на 
вызов с опозданиями. Происхо
дит это порой из-за непроезжих 
дорог, указания неточного адре
са и т. д. Но бывает, что люди 
страдают и из-за «шутников», 
которые считают, что службы 
скорой помощи, милиции чрез
мерно отдыхают и их можно 
задействовать. Не понимают та
кие люди, что в момент их ло
жного вызова может поступить 
сигнал об оказании экстренной 
помощи.

18 апреля молодому работни
ку ПМК-15 Владимиру Серга- 
чеву понадобилось попасть в 
район Корепова. Такси в городе 
нет... И зародилась мысль, а не 
воспользоваться ли услугами 
одной из спецслужб? Милици
ей он пренебрег, поскольку уже 
успел глотнуть напиток «зеле

ного змия». Решил прибегнуть 
к услугам самой гуманной 
службы — скорой помощи. 
Пришел в приемную и заявил, 
что в доме по улице Ленина на
ходится гражданин с повреж
денной ногой. Бригада медиков 
выехала на помощь пострадав
шему, которого так и не нашли, 
а пассажир, доехав до места, 
спокойно пошел по своим де
лам. Работники скорой помощи 
остались в недоумении, а Сер- 
гачев же был доволен их опе
ративностью...

На следующий день Сергачев 
был приглашен в районный от
дел внутренних дел. где ему 
был предъявлен счет за «так
си». Он заплатил в пользу гос
бюджета 20 рублей. Подобным 
«шутникам» стоит подумать, 
следует ли прибегать к услугам 
спецслужб.

Б. СТАРОВСКИИ, 
участковый инспектор РОВД.

Беседа на международные темы

1987: К ЕВРОПЕ 
БЕЗ РАКЕТ

М А Й

На календаре — май 1987 
года. Минуло 42 года с того 
дня. как в историю человечест
ва победным маршем вошла ве
сна 1945. Фашизм был разгром
лен. Победа была одержана 
усилиями государств антигитле
ровской коалиции, но решаю
щая роль в ней принадлежит 
нашей стране. В благодарной 
памяти человечества навсегда 
остался подвиг советского на
рода. Помнят люди и уроки 
минувшей войны. Главный из 
них — против войны надо бо
роться, пока она не началась.

Можно сказать, что борьба 
за мир идет непрерывно все 
эти 40 с лишним лет. Силы 
империализма и реакции во 
главе с СШ А не отказываются 
от попыток решить военными 
средствами исторический спор 
между двумя общественными 
системами. Игнорируя уроки ис
тории, Вашингтон и его союз
ники по НАТО упорно нара
щивают гонку вооружений, пы
таясь перенести ее и в космос. 
Им противостоят Советский 
Союз, другие страны социализ
ма, реалистически мыслящие 
люди во все.м мире. Благодаря 
усилиям нашей страны челове
чество увидело реальные кон
туры безъядерного мира, кото
рый может быть достигнут к 
началу XXI века.

Сегодня на первом плане в 
борьбе за мир стоят задачи 
ликвидации ракет средней даль
ности (РСД) в Европе и ради
кального сокращения на конти
ненте обычных вооружений. 
Этим целям служат советские 
предложения, выдвинутые в ап
реле М. С. Горбачевым на ми
тинге в Праге и во время пере
говоров в Москве с государст
венным секретарем СШ А Дж. 
Шульцем.

Что же в настоящее время 
предлагает СССР для оздоров
ления обстановки в мире и в 
первую очередь в Европе?

Советские инициативы сводят
ся к следующему:

— Ликвидировать уже в 
ближайшие пять лет все совет
ские и американские ракеты 
средней дальности в Европе при 
сохранении лишь по 100 боего
ловок на таких ракетах в азиат
ской части СССР и на террито
рии США.

— Ликвидировать одновре
менно советские и американские 
оперативно-тактические ракеты 
в Европе и провести перегово
ры по таким ракетам на Во
стоке нашей страны и на тер
ритории США.

— Установить самую строгую 
систему контроля, вплоть до 
инспекции на местах за выпол
нением принятых сторонами 
обязательств на этот счет.

— Рассмотреть и решить во
прос о тактических ядерных 
средствах в Европе, в том чи
сле о тактических ракетах, на 
отдельных многосторонних пе
реговорах в соответствии с Бу
дапештской инициативой госу
дарств — участников Варшав
ского Договора о сокращении 
вооруженных сил и обычных во
оружений на европейском кон
тиненте — от Атлантики до 
Урала.

Советские предложения соз
дали благоприятные предпосыл
ки для того, чтобы продвигать
ся к договоренностям с США 
по РСД в Европе. Это понима
ют многие в Вашингтоне. По 
словам бывшего американского 
посла в Москве Т. Уотсона, сей
час есть «замечательная воз
можность решительно повернуть 
прочь от роковой конфронтации 
сверхдержав, которая долгое 
время казалась почти неизбеж
ной».

На днях в Женеве на совет
ско-американских переговорах 
по ядерным и космическим во
оружениям возобновила работу 
группа по ракетам средней 
дальности. Перед ней стоит за
дача подготовить совместный 
проект договора о ликвидации 
РСД СССР и СШ А в Европе.

Задача эта непростая. Про
тивников разоружения немало. 
Как в США, так н — как это 
ни странно — в Западной Ев
ропе. Консервативные руково
дители ряда западноевропейских 
стран, как оказалось, не в со
стоянии представить себе Евро
пу безъядерным континентом.

Между тем. советские пред
ложения о ликвидации ядерных 
ракет в Европе пользуются под
держкой миллионов. Об этом 
свидетельствуют массовые ан
тивоенные манифестации тру
дящихся. Об этом говорят об
щественные деятели разных 
стран, ученые, представители 
политических партий. Нет со
мнения. что в поддержку совет
ской П031ЩИИ выступят антиво
енные организации, профсоюзы, 
молодежь, религиозные деяте
ли во время недели действий за 
безопасность и сотрудничество 
в Европе. Она проходит с 8 по 
15 мая. н участвовать в ней 
считают своим долгом все чест
ные люди земли.

Т. КУДРЯВЦЕВА. (ТАСС).

12 мая 1987 года

Экспресс -  информация Р О В Д
В апреле выявлено 146 

нарушений Правил дорожно
го движения. 12 водителей 
задержано за управление 
транспортными средствами в 
нетрезвом состоянии. Привле
чено к административной от
ветственности 8 должностных 
лиц: 7 — за выпуск на ли- 
1Шю технически неисправного 
транспорта н 1 — за допуск 
водителя к управлению в 
нетрезвом состоянии.

ТОЛЬ кв
ФАКТЫ

распивавшими спиртные 
питки в этой квартире, 
дется расследование.

на-
Ве

11 апреля на 94 км до
роги Чекшнно — Тотьма во
дитель автомашины ГАЗ-66, 
находясь в нетрезвом состо
янии, совершил наезд на 
стоявшую на обочине дороги 
грузовую автомашину. В ре
зультате этого водитель и 
пассажир автомашины ГАЗ- 
66 погибли, а три человека, 
находившиеся в кабине сто
явшей грузовой автомашины, 
получили серьезные телес
ные повреждения.

детского сада №  3 «Неза
будка» в г. Тотьме соверше
на кража продуктов питания 
н 5 апреля в дневное время 
из квартиры жителей г. То- 
тьмы была совершена кража 
личных вещей. Ведется рас
следование.

В ночь на 25 апреля с ос
тавленных в поле тракторов 
совхоза «Тотемский» была 
совершена кража аккумуля
тора, комплектов гаечных 
ключей н домкратов. Престу
пник установлен с использо
ванием служебно-розыскной 
собаки.

В ночь на 21 апреля в 
пос. Красный Бор из мага
зина №  23 совершена кража 
денег и винно-водочных из
делий на сумму 795 рублей. 
Принятыми мерами розыска 
преступник установлен.

В апреле зарегистрирова
ны два факта подделки боль
ничных листов. Возбуждены 
уголовные дела.

В ночь на 4 апреля из

21 апреля около 23 час. в 
одной из квартир в г. Тоть
ме был обнаружен труп муж
чины с признаками насиль
ственной смерти. По предва
рительным данным, ссора 
произошла между лицами,

В апреле 1985 года в ме
дицинский вытрезвитель бы
ло доставлено 189 человек: в 
апреле 1986 г.— 67; в апре
ле 1987 г. — 122; из них 117 
с улиц и общественных 
мест города.

За редактора 
Т. М. Ф АРФ УРАК .

ия гвтых этики
ВТОРНИК, 12 М АЯ

ПЕРВАЯ ПРОГРАММА. 7.00
— Утренняя зарядка. Мульт
фильм. 7.30 — «Время». 8.05— 
Играет М. Чайковская (виолон
чель). 8.35 —  Премьера четы
рехсерийного худ. фильма «Пар
ни на обочине». 1-я серия. (Анг
лия). 9.25 — «Ребятам о зверя
тах». 16.15 — «Взрослые и де
ти». Док. фильмы. 17.00 —
«Веселые старты». 17.45 — Ма
зурки Ф. Шопена в исполнении 
заслуженной артвстки РСФСР 
В. Горностаевой (фортепиано) 
18.15 — «Современность н ли 
тература». О пленуме Союза пн 
сателей СССР. 18.45 — «Сегодня 
в мире». 19.00 — Премьера док 
фильма «До горных кряжей Као 
банга». 20.00 — Премьера четы 
рехсернйного худ. фильма «Пар 
ни на обочине». 1-я серия 
21.00 ■— «Время». 21.40 —  «За 
мок в Олеско». Научно-популяр
ный фильм о работе реставра 
торов. 21.55 — Открытие между 
народного музыкального фестн 
валя «Пражская весна-87». 23.55
—  Велогонка Мира.

ВТОРАЯ ПРОГРАММА. 8.15
— Премьера док. фильма «Город 
великой судьбы». 8.35 — 11.40
— Учебная программа. 12.10 — 
«Пятно*. Худ. фильм. 14.20 — 
Эстетическое воспитание. Теле
видение как вид искусства. 18.00
— Новости. 18.15 — «...До шест
надцати и старше». 19.00 —
♦Трезвость — норма жизни». 
Выездная редакция тележурнала 
на БАМе. Передача 2-я. 19.15— 
Областное телевидение. «Лето
пись пятилетки». Апрель-87. 
«Ш кола пропагандиста». Об
суждаем проект ЦК КПСС. 20.00
— «Спокойной ночи, малыши!».

20.20 — Ритмическая гимнасти
ка. 20.50 — «Звучит арфа».
Фильм-концерт. 21.00 — «Вре
мя». 21.40 — «КВН-87*. Полу
финал.

СРЕДА, 13 МАЯ

ПЕРВАЯ ПРОГРАММА. 7.00
— Утренняя зарядка. Мульт
фильм. 7.30 — «Время». 8.05— 
Хоровые произведения А. Васи
льева. 8.30 — Премьера четы- 
рехсерийвого худ. фильма «Пар
ни на обочине». 1 и 2 серин. 
16.15 —  «Портрет современни
ка». Док. фильмы. 17.00 — «Ав
тограф». Литературная виктори
на для старшеклассников. 18.15
— «Наука и жнзнь». 18.45 —
«Сегодня в мире». 19.00 — «Мир 
и молодежь». 19.45 — Концерт 
советской песни. 20.00 — Премь
ера четырехсерннвого худ. филь
ма «Парни на обочине». 2-я се
рия. 21.00 —  «Время». 21.40 — 
Телемост журналистов СССР— 
США- 22.45 — Премьера науч
но-популярного фильма «Одис
сея Дмитрия Овцына». 23.05 — 
Джазовые композиции Степана 
Шакаряна. 23.25 — «Сегодня в
мире».

ВТОРАЯ ПРОГРАММА. 8.15
— Премьера док. фильма «Что 
посеешь». 8.35 — 11.35 — Учеб
ная программа. 12.05 — «Через 
все годы». Худ. фильм. 14.10— 
«Сельский час*. 18.00 — Новос
ти. 18.15 — Областное телеви
дение. Киножурнал «По земле 
Вологодской»— информационная 
программа. «Пятилетка твоя я 
моя*. МК РМЦ-1. Дни перест
ройке. 19.15 — «Трезвость — 
норма жизни». Выездная редак
ция тележурнала на БАМе. Пе
редача 3-я. 19.30 — «Мамина
школа». 20.00 — «Спокойной

ночи, малыши!». 20.15 — «Если 
хочешь быть здоров». 20.30 — 
«Лето Улдиса Мартинсона». 
21.00 — «Время». 21.40 — «Эк
ран зарубежного фильма*. «Од
нажды осенним вечером».

ЧЕТВЕРГ, 14 МАЯ
ПЕРВАЯ ПРОГРАММА. 7.00

— Утренняя зарядка. Мульт
фильм. 7.30 — «Время». 8.00— 
«В нашем клубе заводском» 
8.30 — Премьера четырехсернй 
ного худ. фильма «Парни на 
обочине». 2 и 3 серии. 16.15 — 
Премьера док. фильма «Боль 
моя. Боль земная». Об ответст 
венностн хлебороба за землю. 
16.45 — «...До шестнадцати ■ 
старше». 17.35 — Философские 
беседы. «Человеческий фактор: 
пути активизации». 18.15 —
«Наш сад». 18.45 — «Сегодня в 
мире». 19.00 — «Человек н за 
кон». 19.30 — Концерт. 20.00— 
Премьера четырехсервйного худ. 
фильма «Парни на обочине». 3-а 
серия. 21.00 — «Время». 21.40— 
«Камера смотрит в мир». О ва 
цистских преступниках, прожи
вающих в Европе, США, Латан 
скон Америке. 22.40 — «Сегоди 
в мире». 22.55 — Премьера му 
эыкального фильма «Брат мой 
Маугли».

ВТОРАЯ ПРОГРАММА. 8.15
— Премьера док. фильма «Мо-
гилев». 8.35 — 11.40 — Учеб
ная программа. 12.05— «Однаж
ды осенним вечером». Художест
венный фильм. 14.10 — Мото
бол. Чемпионат СССР. 18.15— 
Ритмическая гимнастика. 18.45
— «Трезвость — норма жвзня* 
Выездная редакция тележурвала 
на БАМе. Передача 4-я. 19.00- 
Футбол. Кубок СССР. 20.45 -  
Премьера научно-популярвого 
фильма «Враг по имени «в» 
нос». 21.00 — «Время». 21.40- 
Премьера худ. фильма «Толью 
ты».

КИНОТЕАТР
«О КТЯБРЬ» Приглашаются на работу:

БОЛЬШОЙ ЗАЛ

12— 13 мая — индийский
цветной художественный фильм 
«Сокровища древнего храма». 
(2 серин). Сеансы: 12 мая — в 
16. 18-30. 21-10: 13 мая — в 
18-30 и 21-10.

Срочно КРАНОВЩ ИК на 
кран КС 35-75. ЭКСКАВАТОР
ЩИКИ на экскаваторы ЭО-3322 
и ЭО-3311. ТРАКТОРИСТ на 
трактор ДТ-75 Тотемской ПМК- 
1367. Обращаться по адресу: 
д. Черняково. ПМК-1367 или в 
отдел по труду райисполкома.

РАБОЧИЕ в кондитерский 
цех по выработке фруктового 
сахара, лимонада, кваса (оплата 
сдельно-премиальная) промком
бинатом Тотемского райпотреб
союза. Обращаться в отдел по 
труду райисполкома.

М АЛЫ Й з а л

12 мая — цветной художест
венный фильм «Черный биз
нес». Сеансы: в 17 (детский), 
19 (удл ), 21-10.

В кинотеатре «Октябрь» с 14 
по 19 мая проводится всесоюз
ная неделя детского фильма. 
Будут показаны следующие 
фильмы: «Мальчик-с-палъчнк», 
«Джульбарс», «Предательница» 
и иудьтсборннкн. Начало сеан
сов в 17 часов.

14 мая в 16 часов — откры
тие детского кинотеатра.

Выражаем сердечную благо
дарность администрации Сухон
ского леспромхоза, оказавшей 
помощь в похоронах мужа и от
ца Рычкова Александра Нико
лаевича.

Рычковы, Двойнишннковы.

Выражаем сердечную благо
дарность учителям, учащимся 
10-го класса Камчугской сред
ней школы, коллективу совхоза 
«Север» за оказание помощи в 
похоронах сына Владимира.

Стародумовы.

Коллектив учителей и уча 
шихся восьмилетней школы 
выражает глубокое соболез
нование Шананиным Коле и 
Володе по поводу безвремен
ной смерти матери

ШАНАНИНОН 
Татьяны Ивановны.

Тотемское ДСУ-6 выража
ет глубокое соболезнование 
Шананнну Владимиру Нико
лаевичу и детям по поводу 
безвременной смерти жены и 
матери

ШАНАНИНОН 
Татьяны Ивановны.

С*
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